



El jueves 24 de febrero, vecinos del barrio de Palermo, pudieron intercambiar ideas y opiniones sobre su vecindario y otros temas de su interés con el ministro Jorge Macri.

Algunas de las cuestiones que se trataron en la reunión fueron: tránsito, estacionamientos, solicitud de semáforos; asistencia social para gente en situación de calle; control de ruidos molestos; higiene urbana, limpieza y recambio de contenedores; caniles para plazas y parques. Asimismo, también se conversó sobre jubilaciones, y regulaciones de los restaurantes que ponen sus mesas en calles y veredas.